



Pixabay (2018)

Hace un año que inicié este blog con la idea de “**tener un espacio para hablar de lo que más me apasiona en este mundo: la educación**”.

**¿Qué ha sucedido durante este tiempo?** Pues creo que lo propuesto en un inicio para este espacio, se ha ido cumpliendo y he tenido resultados interesantes que me gustaría compartir.

Durante el primer año, el blog ha tenido 3345 usuarios, es decir, casi 279 usuarios por día. Algo interesante es que ha sido visitado desde 57 países, de hecho la mayoría de los usuarios proviene del extranjero, pues sólo el 40% de los usuarios están en México.

Estados Unidos es el segundo lugar en dónde más se visualiza el blog, con 15% de los usuarios. Le siguen España y Argentina con un 7% cada uno, y 6% de Perú. La lista continúa

con: Colombia, Chile, Ecuador, Bolivia y Panamá.

En cuanto a las ciudades mexicanas de donde provienen los usuarios, el 40% son de la Ciudad de México, le sigue el Estado de México con 14%, Jalisco con 12%, Nuevo León con 4% y Puebla con 3%.

El 53% de los usuarios ha llegado al blog a través de buscadores, principalmente Google, y 32% a través de publicaciones en redes sociales, principalmente Facebook. El 15% restante entra colocando directamente la dirección en el navegador, o por referencia de otro sitio web.

Los tres artículos más leídos este año en el blog son:

- 1.- [Los uniformes escolares ¿tienen sentido en la actualidad?](#)
- 2.- [Uniformes escolares y género: una historia de faldas y pantalones.](#)
- 3.- [Enseñar tecnología en secundaria desde una perspectiva humanista y de transformación social.](#)

Además, este año conté con La colaboración de artículos de dos personas.

Espero este año escribir mucho más y también recibir muchas más colaboraciones e incluso ideas para este blog, pues sigo pensando que este es un espacio abierto para cualquiera que quiera hablar o proponer ideas sobre educación. Y no necesariamente tiene que ser maestro o estar involucrado directamente al ámbito educativo, pues al final, todos interactuamos con sistemas de aprendizaje todo el tiempo.

Les deseo un Feliz año 2020. Que todos los retos que se presenten se conviertan en nuevos aprendizajes.



Pixabay (2019)

Imágenes:

Pixabay.com [athree23 ] (2018, septiembre 26). tablero tiza la cabeza hablar presentación [Archivo de imagen] . Recuperado de <https://pixabay.com/images/id-3700375/>

Pixabay.com [Kollsd ] (2019, diciembre 28). feliz año nuevo 2020 ratón año nuevo nuevo [Archivo de imagen] . Recuperado de <https://pixabay.com/images/id-4718894/>